

# Intervinieron al Gobierno de la Provincia Argentina de Salta

## Al Frente de él Estaban Peronistas de Izquierda.-El Ministro del Trabajo se Quejó de "Invasión Ideológica"

(EFE, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 22 de noviembre.—El gobierno presidido por María Estela Martínez de Perón dispuso hoy, por intermedio del Ministerio del Interior (gobierno), la intervención plena a la provincia de Salta, controlada por peronistas de izquierda.

Salta, situada en el límite con Bolivia, es la sexta provincia argentina que afronta crisis de poderes desde la asunción al poder del gobierno peronista, en 1973.

La intervención afecta a los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial de dicho distrito, ubicado en el norte del país.

La intervención a la provincia de Salta fue decidida hoy por la presidente Perón a través de un decreto, porque la legislatura, que hubiera tenido que tratar la medida, se encuentra en receso.

La razón de la intervención, según informó esta tarde el Ministerio del Interior, Alberto Rocamora, está referida a un enfrentamiento que mantenía desde hace dos meses el Ejecutivo, encabezado por el gobernador Miguel Ragone, que devino en un pleito institucional con un amplio sector del peronismo ortodoxo.

Ragone contaba, además, con la oposición de la filial local de la Confederación General del Trabajo (CGT-Central Obrera), y la importante agrupación sindical ortodoxa peronista 62 Organizaciones. Tanto la central obrera como las 62 llevaban adelante desde hace un mes un abierto ataque contra su gobierno, denunciando acti-

tudes de su gestión contrapuestas con "la posición ortodoxa y verticalista del movimiento peronista", ante el interventor del justicialismo provincial, Oscar Valdez.

### "ARGENTINA OBJETO DE AGRESION"

Mientras tanto, el ministro de Trabajo, Ricardo Otero, afirmó anoche que la Argentina es siendo objeto "de una agresión permanente", al condenar enérgicamente las actividades subversivas.

Al hablar en el Congreso de la Federación Obrera de la Industria del Vestido, dijo que al país "ya no se lo invade con armas, ahora se lo invade con ideología".

Aclaró que a la Argentina la han "elegido para la agresión por una cuestión fundamental, porque el movimiento obrero argentino ha creado una conciencia nacional y marcha detrás de los pliegues immaculados de la bandera azul y blanca y no de ningún trapo rojo".

Después de condenar enérgicamente la acción subversiva de algunas organizaciones declaradas ilegales, Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), que "comenzaron a matar y secuestrar empresarios y militares", Otero formuló un ataque directo al ex presidente Hector Cámpora, actualmente radicado en México.

"A los 18 días de estar de regreso en su patria, dijo, el general Juan Perón llama a alguno de sus hombres, entre los cuales tuve el honor de figurar para informarnos de la tracción que se incubaba desde la casa de gobierno. Fue a partir de ese momento. Añadió, que se lanzó el proceso que permitió dos meses después fuera proclamado presidente. Sin embargo, en medio de la euforia los mercenarios a sueldo estaban por la espalda al sector

tario de la CGT, José Rucci", indicó Otero.

Por otra parte, unos doscientos "extremistas" acusados de subversión, fueron arrestados en 20 días en Córdoba, anunció hoy el diario La Nación, en una noticia fechada en esa ciudad, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

Por otra parte, el jefe de la policía de ese Estado argentino, comisario Héctor García Rey anunció anoche en conferencia de prensa que se hallazgo del armamento utilizado por la organización ERP en la fábrica militar de Villa María, "es sin duda el golpe más serio que se le aplicó a la subversión organizada en la Argentina".

Las fuerzas de seguridad se incautaron en Córdoba de 160 armas de diversos calibres, que habían sido robadas en aquella fábrica militar.

### DESCUBREN UNA PRESUNTA CÁRCEL DEL PUEBLO

Por otro lado, policías de la provincia de Buenos Aires descubrieron hoy, cerca de esta capital, un refugio guerrillero que podría haber sido la "cárcel del pueblo" a la que se llevaba al coronel Jorge Ibarzabal el martes pasado.

La versión suministrada hoy por fuentes allegadas a la policía provincial dice que la presunta "cárcel" estaba montada en un chalet moderno no lejos de la ruta que vincula Buenos Aires con Mar del Plata.